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平成２４年度第１３回宮城大学食産業学部 
教授会（定例）議事録 

  
開催場所  管理棟 大会議室 開催日時 平成２５年３月１３日（水）１３：３０～１４：３０ 

出席者 
 ４５名／定数５２名 

（ファームビジネス学科） 
中村(正)教授、齋藤(満)教授、小黒教授、本藏教授、大竹教授、小林(仁)教授、木村教授、森本教授、

井上教授、川島准教授、岩井准教授、中村(聡)准教授、菊地准教授、紺屋講師、斉藤(秀)助教、 

（フードビジネス学科） 

津志田教授、石田教授、川村教授、下山田教授、鶴岡教授、堀田准教授、畑中准教授、森田准教授、石

川准教授、菰田准教授、白川准教授、河西准教授、都准教授、木下助教、谷口助教、君塚助教、 

（環境システム学科） 

加藤教授、上島教授、佐藤教授、矢野教授、森山教授、富樫教授、北辻教授、笠原准教授、神宮字准教

授、原田（鉱）准教授、伊吹講師、千葉講師、高橋助教、柳澤助教 

 

〔欠席：〕ファーム；須田准教授、フード；西川教授、大久教授、三石教授、金内准教授、老川准教授、環

境；原田(茂)准教授 

（事務局）蜂谷副参事、後藤課長補佐、首藤課長補佐、庄司主事 

 議  事  内  容 

 
 

審議事項 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

議事録署名人に学部長，（環境）森山教授を指名した。 
 
（１）平成２４年度第１１回、１２回食産業学部教授会議事録の確認について 
  平成２４年度第１１回、１２回食産業学部教授会議事録については、事前にメールで送

信済みであり、原案のとおり承認された。 
 
（２）平成２５年度客員教授の推薦について 
  学部長より、資料１に基づき、平成２５年度の客員教授について、５名の候補者を学部

推薦したいとの説明がなされ、原案のとおり承認された。 
 
（３）平成２５年度前期研究生について 

教務委員長より資料２に基づき、１名の出願について説明がなされ、原案のとおり承認

された。 
 
（４）平成２５年度前期科目等履修生について 
  教務委員長より資料３に基づき、１名の出願について説明がなされ、原案のとおり承認

された。 
 
（５）学生の身分について 
  学生委員長より資料４に基づき、休学１名、復学１名について説明がなされ、原案のと

おり承認された。また、除籍候補者（授業料未納者）１名について説明がなされた。 
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報告事項 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

   
（１）一般選抜（前期日程）試験実施結果について 
 入試委員長より資料５に基づき、２月２６日に行われた一般選抜（前期日程）試験につい

て、２３７名の出願のうち、７３名（ファームビジネス学科２２名、フードビジネス学科３

２名、環境システム学科１９名）が合格したこと、および現在の入学手続き状況について報

告がなされた。 
 
（２）平成２５年度教育費予算内示について 
 学部長より資料６に基づき、平成２５年度食産業学部教育費、実験実習経費、農場実習経

費の当初予算内示について報告がなされた。 
 
（３）３４１倉庫の用途変更について 
 学部長より実験棟３４１倉庫について、空調設備の不具合のため、演習室であった部屋を

倉庫として利用していたが、空調設備が修復されたため、本来の演習室へと用途を変更する

ことが報告された。それに伴い、現在倉庫に収納している物品については、３月２２日まで

の撤去が依頼された。 
 
（４）特任教員の研究室使用について 
 学部長より、元ファームビジネス学科教授の○○○○氏が、来年度の特任教授として承認

されたことが報告された。○○○○特任教授は、講義のある月曜日に終日勤務するため、１

１７研究室を月曜日に限り使用することが報告された。 
 
（５）全学委員会等報告 

●理事会報告 
報告なし 

 
 ●教育研究審議会報告 

報告なし 
 
 ●学部長会議報告 

報告なし 
 

●キャリア開発センター運営委員会報告 
学生委員長より、宮城大学後援会の協力で行われた学生の自己分析・適職発見プログラ

ム（Ｒ－ＣＡＰ）の解説会が実施されたことについて、報告がなされた。 
 
 ●地域連携センター運営委員会報告 

太白分室長より別添資料に基づき、食産業フォーラム「みやぎの農業と食品工業の絆シ

ンポジウム」を３月２５日（月）に実施することが報告された。 
  また、森山教授より、宮城大学・兵庫県立大学連携共同教育推進事業キックオフ・シン

ポジウムを３月２０日（水）に実施することが報告された。 
 
 ●研究委員会報告 
  下山田研究委員より、ＲＡ（リサーチ・アシスタント）の取扱いについて規程を整備す

ることで検討しており、４月に施行予定で手続きを進めていることが報告された。 
  
 ●総合情報センター運営委員会報告 
  森本総合情報センター運営委員より、来年度の選書方法について、今年度と同様見計ら

い選書を行うことが報告された。また、参加教員が少なく、実施していなかった店頭選書
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について、今年度は実施するか希望をとったところ、多数の教員が希望したため、従来の

選書方法とあわせて実施を要望することとなった。また、教員の研究室のパソコンについ

て、次年度に更新を予定しているが、ノートパソコンにしてほしいなど希望があれば伝え

てほしいと依頼がなされた。 
 
（６）学部委員会報告 
 ●教務委員会報告 

教務委員長より資料１１に基づき、今年度の地域人材養成プログラム修了者６７名につ

いて報告され、修了証の配付について各教員に協力依頼がなされた。また、平成２４年度

後期授業評価について、コメント作成依頼がなされた。 
 
 ●学生委員会報告 

学生委員長より資料１２に基づき報告がなされた。学生の単位取得状況が学生生活とも

大きく関連することから、単位が不足しがちな学生について各学科でご指導いただきたい

と依頼がなされた。また、平成２４年度卒業証書・学位記授与者の代表答辞を環境システ

ム学科の学生が担当することが報告されたほか、保護者の集いについて、来年度は６月８

日（土）に予定していることが説明された。 
 
 ●キャリア開発部会報告 

学生委員長より資料１３に基づき、４年生の就職内定状況および就職内定先について報

告がなされた。就職内定率については、求職者以外の進路未決定者も含む集計方法に変更

しており、前年同期を下回ったことが説明された。また、キャリア開発室の来室者数等に

ついて説明がなされた。 
 
 ●産業実習部会報告 

産業実習部会長より資料１４に基づき来年度産業実習のインターンシップ受入先の候

補について説明がなされ、各企業の受入可否等について、担当教員に確認依頼がなされた。

また、昨年度の産業実習において、インターンシップ受け入れ先に対して行ったアンケー

トの結果について、報告がなされた。 
 

●評価委員会報告 
大竹評価委員長より資料１５に基づき教員評価の進捗状況について報告がなされた。 

 
●広報委員会報告 
広報委員長より、３月２０日に鶴岡南高校の生徒がスーパーサイエンスハイスクールの

取り組みの一環として、被災地研修のため来学することが報告された。また、今年度の春

のオープンキャンパスは、５月２６日（日）に予定していることが報告され、例年どおり

全教員に参加していただきたいと協力依頼がなされた。 
 
 
 

議事録署名人      齋藤 満保   印  
 

  森山 雅之   印  

 


